

オアシススケッチ

新成人おめでとう ～大人としての自覚を持ち決意を新たに～

「阿久比町成人式」が1月9日に、勤労福祉センター（エスペランス丸山）で開かれました。華やかな色とりどりの振り袖や真新しいスーツに身を包んだ新成人192人が出席しました。

式典では、町長が「あなたたちは、かけがえのない若い命と元気を持っています。変化を恐れずに、何事にも勇気を持って挑戦してほしい」とお祝いの言葉を贈り、新成人代表の若子恵奈さんからは「日々を大切にしながら、若者らしく社会に貢献できるよう努力するとともに、大人としての自覚を持ち決意を新たに精



新成人代表の若子恵奈さん



恩師との懇親会

進していきます」とお礼の言葉がありました。

続いて行われた「新成人の集い」は、実行委員会が中心となって企画しました。恩師を迎えての懇親会なども催され、小学校、中学校の思い出の写真を使ったスライド上映では、幼い自分たちの姿がスクリーンに映し出されると、出席者は少し照れながらも笑顔で見えていました。

旧友との再会を喜び、思い出話に花を咲かせたり、写真を撮り合ったりするなど、会場は和やかな雰囲気でも包まれていました。

目指せ日本一 ～心を一つにしてロープジャンプ～

「第3回ロープジャンプ小学生 No.1 決定戦」の東海・北陸地区大会で優勝した英比小学校の「英比ドリームフライツ」チームが1月13日、町長に大会結果を報告するため役場を訪れました。「次の目標は全国制覇です」とメンバーは気合いが入っていました。

ロープジャンプは、10人以上が一緒に跳ぶ大縄跳びです。跳んだ回数と人数を掛け合わせたポイントと、跳んでいる人がロープの外のメンバーと入れ替わったときのポイントの合計で競います。



地区大会優勝を報告



決勝大会に向けての練習風景

1月9日に愛知県武道館（名古屋市）で28チームが参加して行われた地区大会。英比ドリームフライツは、自己最高記録となる6,857ポイントの高得点を出し、旭北小学校（知多市）のチームとともに決勝大会（全国大会）進出の栄冠を勝ち取りました。

決勝大会に向けて1月17日から練習を再開しました。本番で競技時間の3分間を跳び続け、好記録を出すために、みんなの心を一つにして練習に励みます。決勝大会は、3月18日に東京都八王子市の中央大学で開催されます。チームの皆さん、頑張ってください。